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Associacfb Regional de Sande do Sudoeste (ARSS), q

Cons6rcio Intemunicipal de Sa心de do Sudoeste. A ra「

Se faz necess各ria em raz訊o das mudan9aS OCO正das nc

O PrOtOCOIo de inten96es origina1 6 datado de 2010 e p】

ap6s a observa9aO de suas falhas e lacunas ao Iongo d

PrOtOCOIo antigo foi ratificado pela Lei l.3 12/2010.

Federal ne l l. 107/2005, Para a Celebra辞O do contrato

a ratifica9aO do protocoIo de inten96es. Diante da de「

do protocoIo de inten96es anteriomente vigente, P

COntinue fazendo parte do cons6rcio de municipios A

importancia na area da saude e imprescindivel a rati

foma, SOlicita-Se que a materia sQja recebida e distri

Vereadores com assento nessa Casa de Leis, a fim dc

analises e delibera96es, COm POSterior submissわao P

aprecla9aO e VOta9わpelos seus integrantes. Realeza,

de 2022.Paulo Cesar Casaril. Prefeito Municipal; Pro

do Executivo Municipal: Justificativa do prQjeto de nC

Presidente da Camara de vereadores e demais Edis. P

COnCeituada Casa de Leis, PrQjeto de Lei que altera c

Lei N.O l.903, de O9/02/2021. A altera亨為O do n心mero d

a reposi9肴O de vagas ocasionadas pela vacancia e d(

Esclarecemos que estaremos、 nOS Pr6ximos dias, inici

Pdblico, maS at6 a homoIoga9fo do Concursos nel

atrav6s de PSS. Assim, justifica-Se a SOlicita9肴O da

ue passara a se chamar CONSUD-

ifica9各O do protocolo de inten96es

referido documento, uma VeZ que
“ecisava ser adaptado e melhorado,

〕 anO. No municipio de Realeza, O

De acordo com o art. 59 da Lei

de cons6rcio ptolico, 6 necess征a

ermina9為O legal e da modifica9aO

ara que o Municipio de Realeza

iSS/CONSUD - que 6 de extrema

fica鋳o do novo protocoIo. Dessa

buida as respectivas comiss6es de

叫ue Sqam PrOCedidas as devidas

enario dessa Egr6gia Camara para

Estado do Parana, 17 de fevereiro

jeto de Lei nO o5/2022 de autoria

OO5/2022. Excelentissimo Senhor

asso as m肴os da Presidencia dessa

item 7 do quadro do artigo lO da

e vagas foi necessal_ia para realizar

)mais afa,StamentOS de servidores.

ando a realizacao de um Concurso

)eSSitamos supnr essas aus6ncias

altera確O do ndmero de vagas na
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lente de justi9a e redapao e passou

嵐D 6 pela viabilidade do prQjeto.

粗S e Or9anentO a PreSidente Prof

)ilidade do prQjeto. O prQjeto es偽

Om a PalavAa a Vereadora Prof Bia

entes nessa sessfb, OS PrOfessores,

er favor各vel a esse prQjeto porque

compra de rem6dio e muitas outras

句etos dessa import組cia que eles

nas comiss6es. Com a palavra o

avoravel ao pr句eto, que Ser各bom

; Realeza poderあcontinuar sendo

;reador Marciano Skrzypczak que

alta que nesse um ano de mandato

Sahde do sudoeste ainda deu os

rde sa心de pelo 6timo trabalho que

em vota9fo, quem for favorivel

)rOVado por todos em la discuss負o

nO O3/2022 de autoria do executivo

ary Club de realeza, e Ceder bens

PrOVidencias. O prqieto est各em

m a palavra o vereador Ozeias de

do para pessoas que necessitam

’Prof Bia que a mesma tanb6m

n por sempre ter esse olhar a quem

ferenca na vida de muitas pessoas

)enizou a todos os rotarianos pelo

しnOSSO municipio. Com a palavra

importancia esse prQjeto de fimar

)eSSOaS que fazem parte do Rotary

almente precisam. Ressaltou estar

Sa de leis. Agradeceu ao Deputado

Para COmPrar uma boa quantia de
-CZak, que afirma ser favor各vel ao

leCisavam de aparelhos e o Rotary

S. E ainda parabenizou ao vereador

しSSe S6 no papel esse prqjeto. Com

ide Barros que diz: O prQjeto est各

CAMARA MUNi(
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2022.Tambem solicitou o parecer da comiss肴o pemaI

a palavra ao presidente Tidfb. O parecer da comiss

Solicitou o parecer da comissao pemanente de finan(

Bia e afimou que: O parecer da comissao 6 pela vial

em discuss肴o, a Palavra com os senhores vereadores. C

que prlmelramente Saudou a presen9a de todos os pres

todos os secretarios e o Prefeito Municipal, afimou s

Vai g河dar muito para que sQja feitas cimfgias eletivas,

COisas que podem ser feitos, S6 que ressaltou que pr

Cheguem com anteced台ncias para que sga passado

Vereador Ozeias de Oliveira que tanb6m afima ser f

Para O mumCIPIO eSSe COnS6rcio assim os moradores d

atendidos em Francisco Beltrあ. Com a palavra o vc

tambem afima ser favorivel ao prQjeto que ainda ress

Realeza est各entre un dos melhores atendimento na

Paral)6ns para o Secretdrio de Sadde e toda sua equlP〔

es偽desenvoIvendo em nossa cidade. O prQjeto esta

Pemane9a COmO eSt各e OS COntrarios se manifestem a】

e vota9叙o. Em 2O discussfb e votacao do pl句eto de lei

que autoriza o executivo a fimar parceria com o Ro」

m6veis, POr meio de termo de fomento, e da outras

discussあ. A palavra com os senhores vereadores. Cc

Oliveira que diz ser favor各vel ao prQjeto sQja usa

realmente dos aparelhos. Com a palavra a vereadorg

agradece pela participapao do Deputado Nelson Luerse

SemPre neCeSSita de eduda, eSSe Prqjeto vai fazer a di

en悔o afimou ser favor各vel ao prQjeto・ E ainda parat

6timo trabalho que os mesmos vem desenvoIvendo en

O Vereador Bento Emiliano que fala que ser各de grande

ParCeria com o Rotary Club de Realeza, POis todas as ]
Saber肴o fomecer os bens m6veis para pessoas que re

SuPer feliz por esse prQjeto que vai ser votado nessa ca

Estadual Nelson Luersen por disponibilizar um valor

aparelho・ Com a palavra o vereador Marciano SkrzyI

Prqjeto que ja presenciou que muitas vezes pessoas p】

SemPre eStaVa ali para fomecer os aparelhos necess各rio

Jofo Bento Emiliano por correr atras para que nao fic(

a palavra o Presidente da C金mara de Vereadores Andrく
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para o esclarecimento sobre o prQjeto do HospitaL

Pnmelramente Saudou todos os presentes na sessあ,

amigo do prefeito a mais o menos uns 30 anos, que O P

no prQjeto do hospital e na hora viu que havia erros

PaSSado no SESA as obras iriam ser paradas na hora de

ent為o precisou ser feito um novo prQjeto s6 assim o prQ

ainda ressaltou que provavelmente o prQjeto antigo ]

tenha sido feito uma revis都o apenas feito para

disponibilizado, mais agora que houve essas alterap6e:

Vistoria e caso s句a aprovado as obras do hospital volt

PrQjeto aprovado dentro de 5 ou 6 meses o hospita

Presidente da C金mara Andre de Barros agradeceu ao S

a palavra a todos os vereadores para suas considera96'

Marciano que

孝三●諾三〇諺婁e Se
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Com a palavra o Sr. Derli que

fez sua apresenta9為O e disse ser

aulo pediu para ele dar una olhada

no prQieto atual que quando fosse

Vido a esses erros no prQjeto antigo

ieto iria continuar e a obra tambem,

bi apresentado nas pressas e nem

nao perder a verba que seria

ro prQjeto vai passar por uma nOVa

aran. E ainda falou que depois do

l estar各pronto. Com a palavra o

r. Derli pelas explica96es e passou

∋S finas. Com a palavra o vereador

lPre POdem contar com o vereador;
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com a palavra o vereador Ozeias de Oliveira que tamb

e ainda afimou que est各semPre a disposi9奮O de tod

vereador Bento Emiliano que o mesmo reSSalta a felici

aprovado por todos e que podem sempre contar COm O

vereadora Prof Bia que agradeceu a presen9a de t

professoras que estavam ali lutando pela sua categor

coIocou a disposi9fo que sempre que PreCisarem pode

palavra o segundo secret各rio Claudemir Chaves que

c。nVidou todos para nao s6 hQje vim na sessao e Si

popula碑O POde cobrar dos vereadores; Com a palavra

que tamb6m agradeceu todos os presentes e se COIocoul

Com a palavra o Vice-Presidente Joelei Basso que

semana, e que foi cobrado pelos moradores do bairro

nas tubula96es do bairro e que s寸v feito uma mel

presidente da Camara de Vereadores Andr6 de Barro

para falar mais por a sessao ter Se eStendido demais

sobre o Hospital e as mesmas foram esclarecidas que

popula確v vai sal)er tudo sobre as obras do Hospital’

contar com o vereador Maneco da Sa心de e nada m

sess奮○ ○

Andr6 de 容aⅡOS/ PS

Presidente

Vice-Presidente

Jorge Joelei Basso/ REPUBLICANOS

Segundo Secret鉦io

Claudemir Chaves/ PT

arciano Skrzypczak/ PDT

Beatriz Mari aradzinski/REPUB E CANOS

しA刊V㊥

agradeceu a todos os presentes

a popula9aO; Com a palavra o

ade do prQjeto do Rotary ter sido

vereador Bento; Com a palavra a

dos principalmente de todas as

por um sal征o mais justo e se

comar COm a Prof Bia; Com a

ficou feliz em ver casa cheia, e

mais vezes que s6 assim toda a

prlmelrO SeCretario Junior Costa

a disposi辞O de toda a popula印;

s♀jou que todos tenham un boa

asaca pelo pessimo trabalho feito

oria no local; Com a palavra o

que afima que teria mais coisas

penas falou que queria respostas

agora na audiencia p。blica toda a

ressaltou que sempre pOdem

is a declarar encerrou a PreSente

ば害
し/しそ少

veira / REPUBLICANOS

上申レ中　高汗ノ
Tidao/ PSC
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